

résidences immobilier

Engel & Völkers vous propose ce bel hôtel particulier de 543 m² sur un terrain de 750 m², à l'orée du Bois de Vincennes.Cette demeure s'élevant sur trois niveaux, bénéficie également d'un sous-sol entièrement aménagé.Dès l'entrée, vous serez séduits par les trois espaces de réception accompagnés d'une grande cuisine indépendante ainsi qu'une suite parentale avec salle de bains attenante.Au 1er étage : un double séjour, une seconde cuisine, permettant ainsi de séparer les espaces, trois chambres spacieuses, une salle de bains et un dressing.Au 2ème étage : quatre chambres ainsi qu'une salle de ...

Engel & Völkers offers you this beautiful 543 m² town house set in 750 m² of grounds, on the edge of the Bois de Vincennes. This 3-storey residence also has a fully converted basement. As soon as you enter, you will be seduced by the 3 reception rooms, a large separate kitchen and a master suite with en suite bathroom. On the 1st floor: a double living room, another kitchen, allowing spaces to be separated if required, 3 spacious bedrooms, bathroom and dressing room. 2nd floor: 4 bedrooms and a shower room. A 75 m² outbuilding comprising a living room, fitted kitchen, 2 bedrooms and a shower room ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence









